

CT. 13.7.13

## SIEDLERGEMEINSCHAFT

# Samstag wird Silber gefeiert

**Seßlach** - Die überraschende Silbermedaille beim Bundeswettbewerb „Wohneigentum – heute für morgen“ ist sozusagen der offizielle Beleg: In Seßlach lässt es sich gut leben. Das muss natürlich gefeiert werden – heute, beim Sommerfest der Siedlergemeinschaft.

Erwin Gradl, der Vorsitzende der Siedlergemeinschaft, ist auch zwei Wochen nach der feierlichen Ehrung in Berlin noch ganz begeistert vom Engagement seiner Mitglieder: „Wir waren total begeistert und haben uns riesig über den zweiten Platz gefreut“. Die tolle Leistung der Seßlacher bei der Gestaltung ihres Wohnumfeldes wurde aber nicht nur vom Bundes-Bauminister Peter Ramsauer (CSU), sondern auch von den Spitzen

des Siedlerverbandes gewürdigt. „Kreisvorstand, Bezirksvorstand und Verbandspräsident Hans Rauch haben unsere Leistungen gewürdigt“, sagt Gradl.

Nun will die Siedlergemeinschaft all ihren Mitstreitern Dank sagen: Beim heutigen Sommerfest bekommen alle, die zum Erfolg beigetragen haben, eine Urkunde und ein Präsent überreicht. bk

### Das Siedlerfest

**Termin** Das Sommerfest der Siedlergemeinschaft Seßlach beginnt heute um 15 Uhr am Siedlerheim. Die Ehrung der engagierten Mitglieder beim Bundeswettbewerb wird gegen 18 Uhr stattfinden.



Die Ehrung in Berlin - hier mit Hans Rauch, Erwin Gradl und Peter Ramsauer - ist für die Seßlacher Siedler heute ein Grund zum Feiern.